

Fin del bloqueo a Cuba un reclamo que se mantiene



Por María Josefina Arce

Violatorio de los más elementales derechos humanos de los cubanos, el bloqueo norteamericano califica como el más prolongado de la historia, a pesar de transgredir leyes internacionales y del pedido mundial de su levantamiento.

Por día se acrecienta la demanda en el orbe de que se ponga fin a esa hostil y obsoleta política de Estados Unidos, que se ha mantenido y fortalecido durante la COVID 19.

Aún en medio de la pandemia se han escuchado diversas voces que exigen el levantamiento de la unilateral medida de marcado carácter extraterritorial.

En Portugal los participantes en el encuentro anual Avante 2020, del Partido Comunista, manifestaron su rechazo al bloqueo que afecta esferas esenciales como la salud, la educación y la alimentación.

Jerónimo de Souza, secretario general de la organización, condenó la imposición de sanciones contra pueblos y países, que tienen, subrayó, el derecho a decidir libremente su destino.

El repudio al cerco económico, comercial y financiero contra los cubanos siempre ha tenido un lugar en la fiesta anual del periódico Avante, órgano oficial del Partido Comunista de Portugal.

El país europeo ha acompañado a Cuba en su lucha porque se ponga fin al genocida bloqueo que provoca sufrimiento a las familias cubanas.

En la Asamblea General de la ONU la nación del viejo continente se ha pronunciado siempre a favor del cese de esa fracasada política en las distintas votaciones que han tenido lugar en el organismo internacional.

Igualmente el gobierno luso expresó su rechazo a la activación por la administración del presidente estadounidense, Donald Trump, en mayo del pasado año, del Título III de la Ley Helms Burton, suspendida hasta ese momento por los sucesivos gobiernos de Estados Unidos.

El pueblo cubano siempre ha mostrado su agradecimiento por la actitud valiente y solidaria de los portugueses, quienes en todo momento han condenado las agresiones norteamericanas contra el archipiélago.

Cuba y Portugal mantienen relaciones oficiales desde hace más de cien años, durante los cuales se ha trazado un camino de confianza, respeto mutuo y amistad.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/233686-fin-del-bloqueo-a-cuba-un-reclamo-que-se-mantiene>



Radio Habana Cuba